



## ファイトだ！ 全国大会 壮行会

県内の予選を勝ち抜き全国大会に出場する、剣道部・男女団体、個人（土井・宮井）、フェンシング部・個人（北橋・喜多・長生）、レスリング部・個人（奥・豊村・尾藤）、書道部・個人（監物）の壮行会が実施されました。

それぞれ日頃の練習の成果を悔いなく発揮して素晴らしい結果を納めてくれることを期待して、みんなで応援しています。



## 防災教育（避難訓練・消火訓練）

7月7日（月）全校一斉に、地震・火災等緊急時における避難及び消火活動の訓練を行いました。

まず、緊急時における安全かつ迅速な避難行動ができるか。経路や的確な指示・誘導ができるかが確認されました。また、火災発生時を想定して、初期消火のための消火器の扱いを和歌山市消防局の方々から説明を受けました。その後、津波発生を想定した高所への避難訓練を行いました。当日は雨天のため、当初予定していたはしご車による避難訓練が実施できませんでしたが、大変有意義な訓練になりました。



## 夏祭りでボランティア♪

7月20日（日）、小手穂自治会主催の弘法井戸夏祭りのお手伝いをさせていただきました。

かき氷、輪投げ、スーパーボールすくいなど、たくさんの夜店が出て活気ある夏祭りに参加させていただき、小さな子ども達との交流ができて大変楽しいひとときでした。



## 進路説明会

7月4日（金）、2年生対象に校内進路説明会が行われました。説明は職業別に行われ、公務員・自動車整備・調理・福祉・コンピュータなど32分野の職業について専門の講師の先生から詳しく説明を受けると共に、その職業に就くための準備についてのアドバイスをいただきました。



## 全校あげて大声援！ 惜しかった！！

高校野球選手権和歌山大会が7月11日に開幕し、本校は開幕日に初芝橋本高校と対戦し、10対1で快勝。続く、二回戦でも笠田高校を12対2で破りました。三回戦では、シード校箕島高校と熱戦を繰り広げましたが、残念ながら6対8で逆転負けとなり甲子園出場の夢はかないませんでした。

多くの生徒がスタンド、学校でのパブリックビューイングで、最後まであきらめずに戦う姿に大きな声援を送りました。また、地域の方々から応援の言葉をかけていただいたり、「惜しかったね」と励ましの言葉をいただき本当にありがとうございました。

